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Cher résident d'Alstonvale, 
 
L'année 2020 n'a pas été une année typique, chacun de nous devant faire de son mieux avec le 
COVID 19 et son impact sur la société. Malgré les diverses restrictions liées à la pandémie imposées 
par le gouvernement pour notre région, le conseil d'administration de l'ARA a été très actif dans 
l'amélioration de notre quartier et j'ai pensé que ce serait une bonne idée de vous mettre au courant 
des initiatives entreprises. Je voulais également profiter de cette occasion pour expliquer comment 
l'Association continue de fonctionner sous les restrictions COVID, y compris le déroulement de 
l'Assemblée générale annuelle 2021, qui aura lieu en février 2021. 
 
Efforts d'aménagement paysager 
 
Après un automne actif, nos efforts d'aménagement paysager ont commencé à porter fruit. L'entrée 
sud de notre développement a été rénovée et est maintenant ornée de beaux arbustes, les parterres 
de fleurs près des boîtes aux lettres germeront au printemps prochain avec de belles plantes Hosta 
et enfin, les graines d'herbe qui ont été semées en septembre ont bien rempli certains des endroits 
dénudés à l'entrée nord. 
 
L'embellissement du développement se poursuivra l'année prochaine alors que nous prévoyons de 
semer plus de semences de gazon et de planter plus d'arbustes, transformant les zones vertes de 
notre développement en un environnement dont nous pourrons profiter encore plus. 
 
Drainage de rue 
 
Suite à une proposition coûteuse de la ville en 2019 pour résoudre le problème du drainage des 
rues dans notre quartier, le conseil d'administration de l'ARA a entrepris d'examiner des solutions 
alternatives. La stratégie comportait deux volets: la réhabilitation des puits existants et l'ajout de 
nouveaux puits au besoin. Une firme de génie civil de Vaudreuil a été engagée par l'ARA pour 
produire un rapport sur les alternatives de conception de puits, lequel incluait un calcul des 
estimations d'absorption d'eau. À la suite de plusieurs rencontres avec la Ville, le directeur général 
a accepté d'effectuer des essais de percolation du sol dans notre région et de procéder à un projet 
pilote comportant l'ajout d'un nouveau puits dans deux secteurs connus pour être problématiques 
lors du dégel printanier. Il a également accepté de réhabiliter les quelque 15 puits existants dans 
notre quartier. Nous espérons que ces initiatives mèneront à une solution durable à notre problème 
de drainage des rues. 
 
Marqueurs de rue 
 
Beaucoup d'entre vous choisissent de placer des piquets devant votre propriété pour guider le 
déneigement des rues. Veuillez noter que ces marqueurs doivent être à au moins 2 mètres de 
l'asphalte. 
 



 
Prochaine assemblée générale annuelle 
 
Pour le moment, on ne sait pas quelles contraintes seront en vigueur concernant les 
rassemblements qui auront lieu en février, période durant laquelle nous tenons habituellement 
notre assemblée générale annuelle (AGA). Nous envisageons actuellement de tenir cette réunion 
virtuellement, mais nous devons nous assurer que nous respectons les règlements 
gouvernementaux ainsi que les exigences de nos statuts d'association. Nous sommes convaincus 
que nous serons en mesure de trouver un compromis, mais si cela s'avère impossible, l'AGA pourrait 
être retardée jusqu'à ce que les restrictions de regroupement soient assouplies. Comme pour 
beaucoup de choses en ce moment, seul le temps nous le dira. 
 
Michael McMillan 
Président 
Association des résidents d'Alstonvale 


